



南条つ子

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条つ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

南条小学校だより

令和5年1月25日発

第45号



書き初め展、校内版画大会



現在、中ホールには、学年・クラスごとに、硬筆や毛筆、版画の優秀な作品が掲示されています。中ホールがとてもにぎやかな感じになりました。

どれも素晴らしい作品ばかりですので、しっかり見て、それぞれの良いところを感じ取り、今後の作品作りの参考にしてほしいと思います。

社会科 校外学習 (3年生)

1月24日(火)、3年生が社会科の「工場の仕事」、「人々の暮らしのうつりかわり」の学習の一環として、安田かまぼこ工場と福井県立歴史博物館に出かけました。安田かまぼこ工場では、ちくわ作りを体験をしました。福井県立歴史博物館では、古い道具などの展示物を見て、昔の人々の生活の様子などを学ぶことができました。入学以来、ずっとコロナの影響を受け、なかなかバスで出かけることがなかったため、みんな「とても楽しかった。」と言って、満足そうに帰って来ました。お家の方には、お弁当を作っていただき、ありがとうございました。



【お願い】

10年に一度の大寒波ということで、1月25日(水)、本日の始業時刻を2時間繰り下げました。大変ご迷惑をおかけしましたが、ご協力いただきまして、ありがとうございました。

そこで、お願いが2つあります。緊急メール受信確認のためのURLのクリックをお願いします。今回もまだ13名の方が未確認状態です。必ず、緊急メールの受信確認をお願いします。また、児童玄関前に横付けするように車で送って来られた方がいらっしゃいました。病气やけがなどの特別な事情がない限りは、校門前での乗降をお願いします。